

Bidhumas Gelar Coffee Morning dengan Admin Medsos Satker Polda Jambi

solmi - [JAMBI.INFORMAN.ID](https://jambi.informan.id)

Aug 14, 2024 - 18:05



JAMBI - Bidhumas Polda Jambi melaksanakan kegiatan Coffee Morning bersama Para Admin Medsos Satker Polda Jambi pada Rabu, (14/08/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan di ruang aula lantai IV Mapolda Jambi tersebut di hadiri oleh Irwasda Polda Jambi Kombes Pol. Jannus Parlindungan Siregar, Karo SDM Polda Jambi Kombes Pol. Maulana Hamdan, dan Kabid Humas Polda Jambi Kombes Pol. Mulia Prianto serta Para Admin Medsos Satker Polda Jambi.

Dalam kesempatan tersebut Irwasda Polda Jambi memberikan arahnya kepada para admin satker Polda Jambi.

"Pemanfaatan Dunia Maya saat ini dapat kita gunakan untuk terus memberikan berita positif dalam pelaksanaan tugas Kepolisian. Kita tahu bagaimana penilaian dan kriteria suatu berita yang menarik, semestinya di era saat ini kita harus berada di Dunia Maya (Kepolisian di Dunia Maya) agar kita tergerus dengan kondisi saat ini, yang berdampak terhadap elektabilitas dan citra Polri di mata masyarakat. " Ucap Irwasda Polda Jambi

Irwasda Polda Jambi berharap para admin satker agar melakukan publikasi terkait kegiatan positif di dalam tugas Kepolisian. Admin Satker harus dapat mempublikasikan kegiatan positif, keberhasilan dan prestasi yang bersifat faktual dimasing-masing Satker nya sehingga masyarakat memahami. Jangan sampai kita menjadi penyebar informasi yang beropini.

"Saya berpesan kepada seluruh admin medsos satker Polda Jambi agar dapat merumuskan sesuatu kegiatan yang ada di Satker yang dapat di publikasikan sehingga masyarakat dapat mengetahui, buat sebuah narasi, gambar/video yang menarik sehingga dapat perhatian dari publik.

Diharapkan setiap hari mempunyai target untuk dapat mempublikasikan kegiatan di Satker nya masing-masing, meningkatkan kreatifitas, inovasi dalam melakukan hal tersebut. Kami harapkan kita bersama-sama dapat meningkatkan citra Polri melalui Media Sosial. " Pesan Irwasda Polda Jambi(Is/hum)